

Dialogan presidente de Venezuela y secretario general de ONU



Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro

Caracas, 24 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, dialogó -vía videoconferencia- con el secretario general de la ONU, AntónioGuterres, como parte del 75 periodo de sesiones de la Asamblea General del organismo.

A través de la red social Twitter, el canciller venezolano, Jorge Arreaza, informó sobre el intercambio sostenido entre ambos dignatarios, durante el cual conversaron sobre el desafío de fortalecer el multilateralismo.

Maduro y Guterres abordaron la lucha para contener la pandemia de Covid-19, al coincidir en la necesidad de garantizar los tratamientos y las vacunas para toda la población global, sin distinciones.

En tal sentido, el mandatario refirió las acciones adoptadas por el Ejecutivo bolivariano para la contención de la emergencia epidemiológica, la cual dejó hasta la fecha en Venezuela un saldo de 69 mil 529 personas infectadas, 58 mil 759 pacientes recuperados y 574 víctimas fatales, de acuerdo con cifras oficiales.

Al respecto, el presidente venezolano presentó al secretario general su propuesta de crear en Naciones Unidas un fondo rotatorio para compras públicas de medicinas y alimentos para los estados miembros, especialmente los países sometidos a bloqueos y persecuciones financieras arbitrarias, reseñó el canciller Arreaza.

Maduro ratificó a Guterres la voluntad de estrechar la cooperación en materia de derechos humanos con el despacho de la alta comisionada Michelle Bachelet.

Mediante el representante permanente de Caracas ante la ONU, Samuel Moncada, el gobernante envió al secretario general un informe elaborado por las autoridades del país sobre la gestión en ese ámbito, frente al sesgado dictamen elaborado por una misión independiente promovida por el autodenominado Grupo de Lima.

Por último, el mandatario explicó el escenario político de Venezuela rumbo a los comicios legislativos del 6 de diciembre y las características del sistema electoral del país, además de reiterar la invitación a la ONU para incorporar una delegación de acompañamiento en el ejercicio democrático.

Fuente: PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/235020-dialogan-presidente-de-venezuela-y-secretario-general-de-onu>



Radio Habana Cuba